



Männerchor Aadorf



Singen ist gesund  
und macht Spass.

## Männerchor Aadorf wird jünger

**Männer zwischen 30 und 40 zählen im Männerchor zu den ganz jungen. Und auch zwischen 40 und 50 gelten sie noch als jung. Zwei von ihnen berichten, wie und warum sie zum Chor kamen.**

Als kleiner aber guter Chor hat sich der Männerchor Aadorf in den letzten beiden Jahren „verjüngen“ können. Dazu haben die beiden Sänger Nikki Fisch und Florian Jud massgeblich beigetragen.

„Wir wohnen seit 4 Jahren in Aadorf. Ich singe gerne. Eine unserer Nachbarinnen hat das bewogen, mir das Singen beim Männerchor Aadorf zu empfehlen.“ erzählt **Florian Jud**, der nun seit bald 2 Jahren als wichtiger, tragender Bass mitsingt und gerade seinen 40. Geburtstag feiern konnte. Seine Frau hat ihn dabei voll unterstützt, auch wenn sie mit den zwei kleinen Kindern am Mittwoch Abend auf Florian verzichten muss. „Ich freue mich, dass mein Mann Spass daran hat und wir dadurch schnell gute Kollegen im Dorf gewonnen haben. Beim jährlichen Tagesausflug und bei Anlässen lernen auch wir Frauen einander kennen. Das ist auch für mich eine Bereicherung.“ ergänzt Tobia Jud.

**Nikki Fisch** kam mit 41 Jahren zum Männerchor Aadorf. „Vor drei Jahren hörten meine Frau und ich einen Liedervortrag im Gemeindezentrum während der Adventszeit. Das gefiel uns so gut, dass ich mich am gleichen Abend für einen Probebesuch überreden liess“ begründet Nikki seinen Schritt. „Ich spiele auch Gitarre. Durch das Singen im Chor lernte ich ein weiteres schönes Instrument, nämlich meine Tenorstimme, erst richtig kennen und konnte sie nun kontinuierlich verbessern.“

17.9.11